

COLOMBIA >

Ricardo Roa descartó rumores sobre su salida de Ecopetrol y defendió su gestión exploratoria

Los rumores sobre su eventual salida también se vieron alimentados por la revelación de que Ecopetrol firmó un otrosí con una firma estadounidense, con el objetivo de investigar los efectos que ciertos escándalos podrían estar generando en la percepción del mercado internacional



Por Juan Romero

26 Jun, 2025 01:52 p.m. CO



Guardar



En las últimas semanas, distintas versiones periodísticas habían sugerido la posibilidad de un cambio en la cúpula directiva de Ecopetrol - crédito Reuters

En medio de versiones que han circulado recientemente en medios de comunicación, el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, aseguró que su permanencia al frente de la compañía no ha estado en discusión dentro de la Junta Directiva.



Te puede interesar:

Este es el hombre que lideró la demanda contra el senador Miguel Uribe Turbay para pedir la pérdida de su investidura



La afirmación se dio durante su participación en el Congreso de Andesco, que se celebra en Cartagena, donde abordó tanto su situación personal como el rumbo estratégico de la empresa estatal.

Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#) y en [Facebook](#).



Te puede interesar:

Presidente del Consejo de Estado defendió la independencia judicial, tras tensiones con el Gobierno nacional



Según estas informaciones, **el Gobierno estaría contemplando un movimiento en el que el actual ministro de Minas y Energía, Edwin Palma, asumiría la presidencia de Ecopetrol, mientras que Roa pasaría a ocupar la cartera ministerial.** Sin embargo, el propio Roa desmintió que esa posibilidad haya sido discutida en el seno de la compañía.

Los rumores sobre su eventual salida también se vieron alimentados por la revelación de que Ecopetrol firmó un otrosí con una firma estadounidense con el objetivo de investigar los efectos que ciertos escándalos podrían estar generando en la percepción del mercado internacional.



Te puede interesar:

Controloría exigió a Petro descongelar fondos destinados al sector defensa: "El fortalecimiento institucional no es negociable"



PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Lo Último | Colombia

Campaña Gustavo Petro: Ricardo Roa y tres exintegrantes más continuarán bajo la lupa del CNE por presunta violación de toques



Andreina Fiallo habría respondido a las declaraciones de Sara Uribe sobre su relación con Freddy Guarín

Tras eliminar a Boca en el Mundial de Clubes, barbero colombiano del Auckland City reveló su deseo de jugar en club bogotano

Daike Gamboa abrió su corazón y reveló cómo un viaje cambió la relación con su madre: nunca fueron cercanos



Las controversias están relacionadas con su papel como gerente de la campaña presidencial de Gustavo Petro y la compra de un apartamento de lujo en condiciones presuntamente irregulares.

Durante su intervención, Roa también abordó el debate sobre la política energética de Ecopetrol. **Aseguró que la empresa no ha desviado su enfoque del desarrollo de actividades exploratorias para priorizar exclusivamente las energías limpias, como se ha afirmado en algunos sectores.**



Ricardo Roa aseguró que la empresa no ha desviado su enfoque del desarrollo de actividades exploratorias para priorizar exclusivamente las energías limpias, como se ha afirmado en algunos sectores - crédito Reuters

Según explicó, el portafolio de inversiones de la compañía mantiene un equilibrio entre las apuestas por la transición energética y la sostenibilidad de la producción de hidrocarburos.

En ese sentido, **destacó que en mayo de 2025 Colombia alcanzó una producción de 771 mil barriles diarios de petróleo**, la cifra más alta registrada en los últimos 13 años.

Ecopetrol, como principal actor del sector, continúa siendo responsable del 70% de las reservas de hidrocarburos del país, lo que reafirma su papel estratégico en la seguridad energética nacional.

Además, se informó que para este año se han destinado más de 700 millones de dólares a iniciativas de exploración de petróleo y gas.

Entre los proyectos recientes se encuentra la declaración de comercialidad del bloque Lorito, lo que representa un paso significativo en la consolidación de nuevas fuentes de producción.



Ecopetrol, como principal actor del sector, continúa siendo responsable del 70% de las reservas de hidrocarburos del país, lo que reafirma su papel estratégico en la seguridad energética nacional - crédito Reuters

El presidente de la petrolera insistió en que, pese a los desafíos, la seguridad energética del país se encuentra garantizada, y reiteró el compromiso de la empresa con una transición energética progresiva que no comprometa la autosuficiencia ni la estabilidad del sector.

Ecopetrol aumentará oficialmente sus reservas de crudo: declaró comercialidad del campo Lorito en el Meta

Los retoques del 'Escorpión': estas son las cirugías a las que se ha sometido René Higuita

PUBLICIDAD

Te Recomendamos

- 1 Vuelo con 50 jóvenes desde Colombia hacia Ucrania genera alerta por posible participación masiva en la guerra contra Rusia
- 2 Juan Manuel Santos sentenció la asamblea nacional constituyente de Petro: "Va a pasar lo mismo que con la consulta popular"
- 3 Gustavo Bolívar lanzó advertencia a Petro tras polémico acto en La Alpujarra, en Medellín: "Mostrar a criminales en tarima es un mensaje peligroso"
- 4 Centro Democrático solicitó vigilancia en el proceso contra el gobernador de Antioquia, ante lo que calificó como una "arremetida judicial"
- 5 Federico Gutiérrez fue denunciado ante la Fiscalía por presuntos nexos con grupos ilegales: testimonio de alias Douglas sería clave

Asegurar la totalidad de la propiedad sobre el bloque CPO-09 resultó fundamental para Ecopetrol, luego de adquirir el 45% que aún permanecía en manos de Repsol en diciembre del año pasado. Esta transacción permitió a la petrolera estatal avanzar hacia la declaración oficial de comercialidad del campo Lorito, ubicado en el departamento del Meta, lo que representa la mayor incorporación de reservas de crudo de la última década en Colombia. Según informó el medio este martes 24 de junio de 2025, el volumen original estimado en el yacimiento alcanza los 2.154 millones de barriles, consolidándolo como el séptimo más grande del país en este rubro.

De acuerdo con las declaraciones del presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, durante una rueda de prensa, la empresa proyecta la extracción de aproximadamente 250 millones de barriles de petróleo de este nuevo campo. Esto equivale a un índice de reposición de reservas del 100% en un solo año, una cifra que supera significativamente el promedio de reposición nacional de años recientes. "Es una cantidad superior a la cifra de reservas probadas de crudo. Es el séptimo yacimiento más grande del país en crudo. De allí vamos a poder extraer unos 250 millones de barriles de petróleo, es el índice de reposición de reservas de 100 % de un año", sostuvo el directivo, según consignó el medio.

Información
de prensa



Nuevo campo comercial en el Meta, la comercialidad más grande declarada por la compañía en la última década

- Ecopetrol declara la comercialidad sobre el descubrimiento Lorito del contrato de Exploración y Producción CPO-9 después de finalizar el programa de evaluación.
- El potencial estimado es de 250 millones de barriles de crudo recuperables, de los cuales 109 MBPE corresponden a recursos contingentes netos certificados al interior de Ecopetrol.

Ecopetrol informa que el pasado 18 de junio declaró la comercialidad, ante la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), sobre el descubrimiento Lorito. Esto representa un paso clave en la maduración de proyectos exploratorios hacia el desarrollo del activo y la incorporación de reservas y producción de la compañía.

Esta decisión se basó en los resultados exitosos tanto técnicos como operacionales que confirman un volumen de hidrocarburos recuperables estimado en 250 millones de barriles de crudo correspondientes a un Plan de Desarrollo que considera la experiencia adquirida en el área, con el fin de maximizar el recobro, de los cuales 109 MBPE son recursos contingentes netos certificados al interior de Ecopetrol, a diciembre 31 de 2024. El crudo original en sitio estimado es de 2.154 millones de barriles de crudo.

Este descubrimiento se realizó en marzo de 2018 cuando se comprobó la presencia de crudo extrapesado de entre 8 y 9 grados API. En dicho hallazgo se perforaron 4 pozos: Lorito-1, Lorito A1, Tejón-1 y Guamal Profundo-1. La delimitación finalizó el 10 de octubre del 2024 con la perforación y pruebas de producción del pozo Guamal Profundo-1.

El área asociada al descubrimiento Lorito hace parte del contrato de Exploración y Producción del Bloque CPO-9 y empieza su etapa de producción y desarrollo con dos pozos activos que actualmente superan los 1.450 barriles de petróleo por día.

La comercialidad está en línea con la estrategia de valorización de la adquisición de la participación del 45% remanente al socio Repsol del Bloque, siendo ahora la producción 100% de propiedad de Ecopetrol S.A.

Su cercanía a la infraestructura de producción y transporte existente facilita la producción comercial del hidrocarburo y permite materializar sinergias con los campos en producción de Ecopetrol.

Bogotá, 24 de junio de 2025

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 13,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de

Síguenos
en nuestras redes sociales



La petrolera también dio a conocer la noticia a través de sus redes sociales - crédito Ecopetrol

El surgimiento de Lorito como uno de los activos más relevantes para la petrolera estatal se remonta al hallazgo de crudo extrapesado registrado en marzo de 2018. Dicha fase incluyó la perforación de cuatro pozos clave: Lorito-1, Lorito A1, Tejón-1 y Guamal Profundo-1. Posteriormente, la delimitación del yacimiento concluyó el 10 de octubre de 2024 tras las pruebas de producción realizadas en el pozo Guamal Profundo-1, informó Ecopetrol durante la presentación oficial.

Compartir nota:

Seguir leyendo

Este es el máximo de horas que podrán trabajar las empleadas domésticas en Colombia tras la reforma laboral firmada por Gustavo Petro

'The Economist' lanzó dura crítica a la gestión de Gustavo Petro como presidente de Colombia: "Se desespera"

Dane abrió convocatoria pública para encuestadores y supervisores: estos son los sueldos,

+ Temas Relacionados

Ricardo Roa Ecopetrol Andesco Jun directiva de Ecopetrol Colombia-Noticias

Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News

Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Más Noticias

EN VIVO: 'MasterChef Celebrity Colombia' conocerá a su primer eliminado de la temporada este 26 de junio

Seis participantes están en riesgo de despedirse del formato televisivo. Para evitarlo, tendrán que afrontar una prueba que verá un regreso inesperado



Margarita Rosa de Francisco respondió a quienes la atacan en redes por no ser madre: "Los fracasos tienen una dignidad que no alcanzan las victorias"

La actriz y escritora enfrentó duramente los señalamientos de una usuaria en X que la acusó de ser "resentida, fracasada y pobre diabla"



Juicio a Álvaro Uribe: jueza suspendió audiencia por alegatos de abogados de las víctimas: "No hacen parte de los hechos jurídicos"

La diligencia se reanuda el 27 de junio de 2025 con el testimonio del abogado Juan David León, representante de Eduardo Montealegre y Jorge Perdomo



'Yo me llamo': las lágrimas fueron protagonistas durante la gala de eliminación

En este punto de la competencia los ánimos están bastante acalorados, por lo que los sentimientos están a flor de piel



Campaña Gustavo Petro: Ricardo Roa y tres exintegrantes más continuarán bajo la lupa del CNE por presunta violación de topes

El organismo rector a nivel electoral, pese al fallo de la Corte Constitucional, podrá seguir revisando las actuaciones del exgerente de la aspiración, al igual que otros miembros del equipo de campaña, que tuvieron injerencia en los reportes entregados en la primera y segunda vuelta



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

VIOLENCIA →

ENTRETENIMIENTO →

DEPORTES →

Comunidades en Cauca piden ayuda del

EN VIVO: 'MasterChef Celebrity Colombia'

Tras eliminar a Boca en el Mundial de

Comunidades en Cauca piden ayuda del Gobierno tras amenazas de las disidencias: "No queremos volver al pasado"

Capturan a cuatro integrantes del frente Jaime Martínez, de las disidencias: los señalan por cinco acciones terroristas simultáneas en Cali y Valle

Defensoría del Pueblo emitió alerta temprana en Cauca por la escalada del conflicto armado entre disidencias de 'Iván Mordisco' y el ELN

¡Lo que faltaba! 'Paras' de la Sierra Nevada llegaron al Catatumbo

EN VIVO: MasterChef Celebrity Colombia conocerá a su primer eliminado de la temporada este 26 de junio

'Yo me llamo': las lágrimas fueron protagonistas durante la gala de eliminación

Andreina Fiallo habría respondido a las declaraciones de Sara Uribe sobre su relación con Freddy Guarín

Daiky Gamboa abrió su corazón y reveló cómo un viaje cambió la relación con su madre: nunca fueron cercanos

Tras eliminar a Boca en el mundial de Clubes, barbero colombiano del Auckland City reveló su deseo de jugar en club bogotano

Cuándo se definirá la reducción a 18 equipos en la Liga BetPlay: esto se sabe de la propuesta de la Dimayor

Nueva baja para Atlético Nacional: Kevin Viveros fue oficializado por club brasileño

Así quedaron los cuadrangulares de la Liga Femenina 2025: habrá un "grupo de la muerte" con cuatro históricos

Estos son los colombianos que juegan en